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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 令和 5 年度第 7 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、大田弘美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

  

 質疑なし。 

  

  

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「9月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

続いて、日程第 2、報告事項「令和 5 年度沖縄市教育委員会

表彰選考会の審査結果について」事務局より説明をお願いしま

す。 

 

 

それでは、報告事項「令和 5 年度沖縄市教育委員会表彰選考

会の審査結果について」説明いたします。 

 

 

教育総務課長より、別紙「令和 5 年度沖縄市教育委員会表彰

選考会の審査結果について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの報告につきまして、質疑等はありませんか。 
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嘉納委員 

 

 

 

教育総務課主

任主事 

 

嘉納委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

教育総務課主

任主事 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

  

 8ページに記載されております「類まれな逸品を寄付した者」

とはどういったものですか。 

  

  

 こちらは図書館のブックスタートで使うバックになります。 

  

 

学校よって児童生徒の推薦状況にばらつきがありますね。 

 

 

 校長先生の考え方ひとつで濃淡がございます。学校の校長先

生ともいろいろとお話しをするのですが、推薦にあげる子の線

引きがすごく難しいとのことで、校長先生の考え方でばらつき

がございます。こちらとしては、学校からあがってきたら全て

推薦するつもりではあるのですが、先生方がハードルを高く見

ているのか、なかなかその辺の意図が伝わりにくいというのが

現状でございます。 

  

  

 表彰状の読み上げの割り当てがあったと思いますが、その辺

はどうなっていますか。 

  

  

 現在、割り当てを作成しておりまして、10月の末に表彰の内

容を含めた文書を郵送でお送りしたいと思います。 

  

  

他に質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

  

  

続いて、日程第 3、報告事項「臨時代理について」は、人事

に関する議案でございますので、沖縄市教育委員会会議規則第

5条の規定に基づき非公開としてよろしいでしょうか。 

 

 



会  議  録 

 3 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、日程第 3、報告事

項「臨時代理について」は、非公開といたします。 

 

  

続いて、日程第 4、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 5 年度第 7 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 


